
 

 

Requerimento Nº 118/2022 

          CONSIDERANDO que, no ano de 2021 foi destinada uma Emenda para Implantação e 

Modernização de Infraestrutura para Esporte Educacional e de Lazer, código do Programa 

5500020210042, CPS 010/2021 e valor do repasse de R$ 238.750,00 (duzentos e trinta e oito mil 

e setecentos e cinquenta reais), com a finalidade de contemplar o Ginásio de Esportes Ginásio de 

Esporte Roberto Noriaki Iamashita, com obras de infraestrutura e reforma;  

 

                   CONSIDERANDO que, a reforma do referido Ginásio é um anseio da população do 

Parque Piratininga, pois o mesmo encontra-se em péssimas condições de uso, já que ao longo 

dos anos sofreu diversos desgastes naturais, decorrentes do tempo e da intensa utilização, em 

dias de chuvas é impossível a utilização do espaço já que ocorre alagações por causa da estrutura 

danifica; 

       

          CONSIDERANDO que, a prefeitura de Itaquaquecetuba entende a sua responsabilidade 

de fomentar projetos multidisciplinares que favoreçam a população, e contribuir para uma 

sociedade mais igual para todos os munícipes e necessita da parceria tanto do governo Estadual 

como do Governo Federal, Já que o Município é um Município carente falta opções de esportes e 

a cidade cresceu de forma desordenada e hoje nossos jovens não tem opção de lazer, praticam 

esportes nesse ginásio correndo o risco de saírem lesionado por causa das más condições ; 

         

        CONSIDERANDO que, depois da proposta de plano aprovado, houve o cancelamento da 

destinação do recurso, fomos Informamos da impossibilidade de contratação das propostas 

abaixo, considerando que a finalização dos trâmites para a contratação na Plataforma +Brasil 

devem ocorrer registrando a posição de 31/12/2021 e as certidões emitidas até esta data 

(31/12/2021) constavam itens a comprovar no CAUC. (o que foi enviado pela Caixa) 

 

           CONSIDERANDO que, o Município anseia e o Ginásio em questão necessita em caráter 

de urgência passar por reformas é não há no Município nenhum impedimento para receber o 

referido recurso;  

                     

                  REQUEIRO Á MESA que, após observadas as formalidades regimentais seja 

oficiado o Tribunal de Contas da União (TCU) no sentido que tome providências junto ao 

Ministério da Cidadania no sentido que nos informe? 

 

1. Quais foram os motivos para o cancelado o contrato de Repasse nº 

71000040911202151 pelo Ministério da Cidadania, quais os itens que 



 

 

precisavam ser comprovados pelo CAUC, para a possibilidade do da 

contratação da proposta relacionada? 

2. Quais passos o Município precisa seguir para receber o valor do repasse de R$ 

238.750,00 (duzentos e trinta e oito mil e setecentos e cinquenta reais) recurso 

do contrato acima citado, inclusive corrigido monetariamente, para que as 

obras sejam iniciadas?  

3. Estando tudo em ordem com o Município para receber o recurso qual o prazo 

para que seja feito o depósito? 

 

               Requeiro que posteriormente seja enviado cópia da presente propositura 

para o Exmo. Senhor Presidente da República, Presidente do Senado, Presidente 

da Câmara dos Deputados Federais, para Caixa Econômica Federal de Brasília e 

para Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal de Itaquaquecetuba.  

                                                   

                                               

                                                    JUSTIFICATIVA  

 

           Acreditamos que o fortalecimento dos municípios se reflete no desenvolvimento de todo o 

País,  no momento em que colocamos a municipalidade em primeiro lugar, estamos pensando no 

cidadão na sua forma mais pura de convívio na sociedade, é no município que estão os 

problemas de saúde, educação, segurança e todos os outros com reflexo direto sobre as nossas 

vidas e, especialmente, sobre as nossas famílias, desenvolvendo a municipalidade estaremos 

garantindo ao cidadão melhores condições sociais e de vida, não vemos outra forma de 

efetivamente o Município de Itaquaquecetuba avançar rumo ao crescimento que não seja através 

do apoio do Governo Federal e do Estado, para que possamos alcançar os melhores resultados na 

administração.  

  

                                                  

                                            Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 13 de dezembro de 2022.  

 

 

 

                                                       Edson de Souza Moura 

                                                               Vereador  PL 
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